
Cara Roberta, 

  

         credo tu possa capire quanto avrei voluto essere con voi oggi. Purtroppo non mi è stato 

possibile, ma vi sono vicino e vi penso molto. 

  

Sono certo che quella di averti Presidente sia un’ottima scelta fatta e voluta con forza da voi tutti. 

  

Sono certo che saprai guidare i Giovani di ANCE con entusiasmo e con profondo spirito innovativo. 

  

La categoria ha bisogno di voi, come ho scritto in questi giorni su TWITTER e voi mi avete 

ritwittato, fare il nostro mestiere oggi vuole dire essere coraggiosi. 

Ricevi una grande eredità e bene ha fatto Filippo nel vostro Convegno a Milano a richiamare tutti i 

Presidenti ANCE Giovani che rappresentano il presente e il futuro della nostra Associazione. 

  

Vi chiedo di esercitare il vostro ruolo, di essere  propositivi, di starci accanto con quella voglia di 

osare, di affrontare il nuovo, con l’entusiasmo di chi crede nel domani del nostro sistema 

imprenditoriale e associativo. 

  

Buon lavoro 

  

A presto 

  

Claudio 
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